

FPII

Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan Tingkatkan Infrastruktur Jalan di Desa Patengteng

AHSAN - BANGKALAN.FPII.OR.ID

Sep 26, 2023 - 22:32



Personel Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-118 Tahun 2023 Kodim 0829/Bangkalan bekerja keras menyelesaikan peningkatan jalan Desa bersama-sama dengan warga

BANGKALAN, - Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang ke-118 Kodim 0829/Bangkalan terus berupaya meningkatkan infrastruktur dan kualitas hidup masyarakat di wilayahnya. Kali ini, mereka fokus pada perbaikan

dan peningkatan akses jalan di Desa Patengteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan, Selasa (26/09/2023).



Di lokasi proyek yang telah ditentukan, para anggota Satgas TMMD bersama warga setempat bahu-membahu melaksanakan pekerjaan pengaspalan jalan. Proses pengaspalan jalan ini merupakan salah satu tahap penting dalam program TMMD yang bertujuan untuk memudahkan akses transportasi warga dari atau menuju Desa Patengteng.

Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, dalam keterangan yang disampaikan oleh Komandan SSK Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Parnowo menyampaikan, "Kegiatan pengaspalan jalan ini adalah bagian dari upaya kita untuk meningkatkan konektivitas antar wilayah di Desa Patengteng. Dengan jalan yang lebih baik, kami berharap dapat mendukung perkembangan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat setempat." Tuturnya.



Proyek pengaspalan jalan ini mendapatkan dukungan penuh dari masyarakat Desa Patengteng yang antusias turut serta dalam pelaksanaan pekerjaan. Mereka melihat upaya Satgas TMMD sebagai investasi dalam memperbaiki kualitas hidup dan mengurangi hambatan dalam mobilitas transportasi sehari-hari.

Pak Holil, salah seorang warga Desa Patengteng, mengungkapkan, "Kami sangat berterima kasih kepada Satgas TMMD yang telah membantu kami memperbaiki jalan ini. Semoga dengan jalan yang lebih baik, kami dapat lebih mudah mengakses pasar, sekolah maupun ke tempat saudara di Desa sebelah." Tuturnya.

Pengaspalan jalan ini merupakan salah satu dari berbagai program yang dijalankan oleh Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan untuk memajukan daerah. Selain perbaikan infrastruktur, program TMMD juga mencakup pelayanan kesehatan gratis, pelatihan keterampilan, dan berbagai kegiatan sosial lainnya.

Satgas TMMD dan masyarakat setempat berkomitmen untuk terus bekerja sama demi memperbaiki infrastruktur dan meningkatkan kualitas hidup di Desa Patengteng. Semoga proyek ini menjadi langkah awal untuk transformasi positif yang lebih besar bagi wilayah ini.